

Der Schülerrat



Der Schülerrat findet immer am vierten Mittwoch im Monat in der 4. Stunde bzw. seit neuestem in der 3. Stunde statt. Die KlassensprecherInnen und die KlassenvertreterInnen aus der Stufe 1 treffen sich oben im Neubau in der mittleren Klasse. Die KlassensprecherInnen werden in den Klassen gewählt. Die Vertrauenslehrerin

wird von der ganzen Schule gewählt. Außer von den Erstklässlern. Dieses Jahr ist es Frau Bing-Keller. Frau Bing-Keller leitet den Schülerrat, solange sie Vertrauenslehrerin ist. Im Schülerrat werden weiterhin die Sachen besprochen, die die KlassensprecherInnen mitbringen.

Miriam und Jacob, 4b